
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ALW-GRÜNE Weiterstadt Fraktion 
Vorsitzender der Stadtverordnetenversammlung 
Herrn Manfred Dittrich 
Riedbahnstraße 6 

64331 Weiterstadt 

Weiterstadt, den 23 Juni 2022 

Anfrage Wassertemperatur Hallenbad 

Sehr geehrter Herr Dittrich, 

auf Grund der allgemeinen Situation am Energiemarkt und der sich aus dem Krieg in der Ukraine 
ergebenden Konsequenzen senken viele Städte und Gemeinden die Wassertemperatur in den 
Becken ihrer Schwimmbäder. Im Weiterstädter Hallenbad ist die Temperatur des Wassers ohnehin 
schon vergleichsweise hoch. Außerdem kam es durch ein Softwareproblem am Wochenende vom 
11. und 12. Juni zu einer Störung, wodurch die Wassertemperatur noch höher war als gewöhnlich. 
Daher bitten wir Sie, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung zu nehmen: 

1. Ist geplant, die Wassertemperatur in den Becken des Weiterstädter Hallenbades 
abzusenken? 
- wenn ja, auf welche Temperaturen in den verschiedenen Becken soll die Temperatur 
gesenkt werden. 
- wenn ja, wie hoch ist das Energie-Einsparpotenzial? 
- wenn nein, warum wird dies nicht erwogen?  

2. Sind die technischen Probleme im Hallenbad mittlerweile behoben? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Heinz-Ludwig Petri  
(Fraktionsvorsitzender) 

Fraktion   
Riedbahnstraße 6, 64331 Weiterstadt 

Fraktionsvorsitzende: Heinz-Ludwig Petri: hlpetri@alw-gruene.de *Dr. Barbara Pohl: barbara.drpohl@go4more.de 


